令和 6年 1月 9日 練馬区立泉新小学校 校長 宮 﨑 晴 美

教育目標 : 思いやりをもち助け合う子 よく考え進んで学ぶ子 健康でやりぬく子

### 『辰年』これまでの努力が実って夢が叶う年

校長 宮﨑 晴美

2024年が始まりました。各御家庭におかれましては、心新たに新年を迎えられたことと存じます。

ところが、元旦 16 時 10 分新年早々の地震。12月に4年生の社会科見学「防災体験学習 そなエリア東京」で学んできた災害時の行動について思い起こし、次の揺れがきたら・・・と心の準備をしていました。東京ではその後の揺れは感じずに済みましたが、震源地の石川県能登地方を中心に、家屋の倒壊、火災、土砂崩れ、津波など大きな被害が次々に報道されました。犠牲になられた方々に謹んでお悔やみを申し上げるとともに、被災されました皆様、ご家族の方々に心よりお見舞い申し上げます。被災地におきまして救済と復旧・復興支援等の活動にご尽力されている方々に深く敬意を表します。皆様の安全と被災地の一日も早い復興をお祈り申し上げます。

これまでも辰年には、大きな出来事が多く起きています。

<1964年>

アジア初となる東京オリンピックの開催 世界初の高速鉄道「東海道新幹線」が開業

<1988年>

青函トンネル、瀬戸大橋、東京ドーム、など大型建造物の竣工 社会現象となった「ドラクエⅢ」の発売

<2000年>

都営地下鉄大江戸線の全線開通 BS デジタル放送の開始 2000 円札の発行

<2012年>

東京スカイツリーの開業

京都大学の山中伸弥名誉所長・教授が IPS 細胞を発見しノーベル生理学・医学賞を受賞 戦後 5 回しかない辰年のうちで 3 回も総選挙が行われるなど、政変の年とも言われています。今年は、 20 年ぶりに新デザインの紙幣の発行も決まっています。

中国伝来の十二支では、植物の循環の様子を表し、その5番目の「辰(たつ)年」は、「振るう」という文字に由来しており、自然万物が振動し、草木が成長して活力が旺盛になる状態を表していると言われています。「成長して活力が旺盛になる」のですから、悪いことばかりのはずはありません。子供たちにとっては、これまでの努力が実って夢が叶う年となると信じています。たとえ今年中に夢がかなわなかったと

泉新小学校では、子供たちが夢を見付けその夢に向かえるよう全力で支援してまいります。本年も、ご 理解並びにお力添えをお願いいたします。

しても、努力を続けることで水面下で着実に育ち、次につながる年になるでしょう。





日	曜	朝会特時	1月の行事予定
1	月		元旦
2	火		
3	水		
4	木		学校閉庁日
5	金		
6	土		
7	日		冬季休業日終
8	月		成人の日
9	火	特時	3学期始業式 3時間授業
10	水		午前授業 給食始 モジュール授業始 身体計測(6年) 安全指導
11	木		午前授業(1~4年)委員会(5校時) 身体計測(5年)
12	金		5時間授業 身体計測(4年)
13	土	特時	学校公開日(3時間授業) 校内書き初め展始 薬物乱用防止教室(6年)
14	日		
15	月	朝会	挨拶運動始 身体計測(3年)
16	火	特時	2年火曜日6時間授業始 身体計測(2年)
17	水		身体計測(1年)
18	木		クラブ見学(3年)
19	金		挨拶運動終
20	土		
21	日		
22	月	集会	縄跳び教室(5,6年) 校内書き初め展終
23	火	特時	縄跳び教室(1,2,3,4年)
24	水		泉新キッズタイム
25	木		
26	金		社会科見学(5年)
27	土		
28	日		
29	月	集会	短なわ集会
30	火	特時	
31	水	特時	午前授業 研究授業(3年3組のみ5時間授業)

1月の避難訓練は、予告なしに行います。

# 【お知らせとお願い】 🍑 👛 🕒



#### 校内書き初め展について

冬休み中、子供たちは書き初めの練習に精を出したことと思います。心をこめて一生懸命に書いた作品を下記の日程で各教室の廊下に展示します。1月13日(土)の学校公開の参観時間にぜひご鑑賞ください。

なお、各学年の作品から数点を1月27日 (土)・28日(日)に練馬区立美術館で行われる「小学校連合書き初め展」に出品いたします。詳細は別紙にてお知らせします。

【校内書き初め展 展示期間】 1月13日(土) ~ 1月22日(月)

### 1月13日の学校公開について

混雑を避けるため、お子さんの参観は1時間程度とし、名札を着用の上、ご来校をお願いいたします。

また、上履きと外履きを入れる袋をご持参ください。外履きは持参した袋に入れて各自必ずお持ちください。

## 泉新キッズタイム

1月24日(水)に、子供たちが大好きな行事、「泉新キッズタイム」を行います。

2年生から6年生までの各クラスが、趣向を 凝らしたお店を出します。また、お客さんにな るときは、兄弟学年のグループで楽しく交流し ながら、各店を巡ります。子供たちにとって楽 しい一日になることと思います。

## 服装について

本校では、校舎内ではコートを脱ぎ、手袋やネックウォーマーなどは外すように指導しています。上着を脱いでも温かく過ごせ、また、重ね着をするなど、調節しやすい服装が体調管理にもつながります。ご協力よろしくお願いいたします。